

INFORME DE ACTIVIDADES

Fecha del Informe : 4 08 2011
dd mm aa

Comisión : ICHITAIP/ARMM/2161/2011

Período de la Comisión 6 julio 2011 a 9 julio 2011
dd mm aaaa dd mm aaaa

Dirigido a: nombre, puesto Consejo General

Nombre de el(la) Comisionado(a): nombre, puesto Consejera Alma Rosa Martínez Manríquez

Sitio de la Comisión: ciudad, estado, país Quintana Roo.

Objetivo de la Comisión:

Asistir a la cuarta sesión ordinaria de la comisión nacional de vinculación con la sociedad, de la reunión región sur de la COMAIP, "nuevas perspectivas en materia de transparencia y derecho a la información", en la cual se llevaron a cabo una serie de ponencias, conferencias y sesiones de las comisiones de vinculación con la sociedad, evaluación e indicadores y de la educación y cultura de la COMAIP.

Todo lo anterior con el objetivo de promover y apoyar la generación y desarrollo de estrategias de vinculación con los órganos garantes del derecho de acceso a la información, con la sociedad, a fin de promover este derecho, defender su libre ejercicio, fortaleciendo las políticas de transparencia y rendición de cuentas, así como fomentar la equidad de género dentro del desarrollo de acceso a la información.

Resultados Obtenidos:

Del 6 al 9 de Julio. Asistí a la cuarta sesión ordinaria de la comisión nacional de vinculación con la sociedad, nueva perspectivas en materia de transparencia y derecho a la información en la cual se llevaron a cabo una serie de ponencias, conferencias y sesiones de las comisiones de vinculación con la sociedad, evaluación e indicadores, además de Educación y cultura de la COMAIP.

Además en dicho evento, la comisión de Vinculación con la sociedad de la cual formo parte, llevo a cabo el panel denominado: El Derecho de Acceso a la Información con Perspectiva de Género, una Verdadera Democracia. Cuyo interés es el de fomentar la equidad de género dentro del desarrollo del derecho de acceso a la información.

Se reconoció que los Órganos Garantes de los Derechos de Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales tienen que atender la obligación constitucional y legal de Incorporar la Perspectiva de Género en sus Atribuciones y Obligaciones, así que deberán impulsar para que entre otras cosas los sujetos obligados garanticen el derecho a la Información, que generan adquieran, trasformen y conserven, con perspectiva de género teniendo para ello que crear y publicar de oficio banco de datos y estadísticas desagregadas por sexo.

Además Coordinar esfuerzos con la comisión Nacional de Derechos Humanos y con el Instituto Nacional de las mujeres, para al cumplimiento de la convención sobre la eliminación de todas las formas de Discriminación, así como para que la transversalización de la perspectiva de género se concrete en la generación de información y bancos de datos.

Así mismo, se acordó entre otras cosas la obligación de los Órganos garantes de realizar por lo menos una actividad para conmemorar todos los años el día internacional del Derecho a saber en fecha 28 de Septiembre. Con el fin de dar cumplimiento al objetivo de dar impulso a la participación de la sociedad en la toma de decisiones.

De lo anterior se firmo Una Declaratoria para el cumplimiento de los Supuestos.

Compromisos Establecidos:

Promover y apoyar el desarrollo de estrategias de vinculación con los órganos garantes del Derecho de Acceso a la Información, con la sociedad, a fin de promover este Derecho, Defender su libre ejercicio, fortaleciendo las políticas de Transparencia y Rendición de Cuentas así como fomentar la equidad de genero dentro del Desarrollo de acceso a la Información.

Comentarios adicionales:

Declaro bajo protesta de decir verdad que fui enterado(a) del objeto y alcance de la Comisión que desempeñe: que datos contenidos en este formato son ciertos y que estoy enterado(a) de las sanciones a las que puedo hacerme acreedor(a), tanto por el incumplimiento de la Comisión como por la falsedad de tales datos.

Comisionado

CONSEJERA ALMA ROSA MARTÍNEZ MANRÍQUEZ

"2011, año del Bicentenario del Sacrificio de Don Miguel Hidalgo y Costilla, Padre de la Patria"